

# さるすべり



令和6年11月18日 6-13号

## 学校の外に出かけて学習しています

ようやく、秋が深まってきました。学校では、1年生が秋見つけに出かけたり、各学年が「郷土の日」として地域の歴史を学んだりする学習をしています。

先週、1年生は、ゆたか公園と白山神社へ行きました。どんぐりや松ぼっくりがたくさん落ちていて、その場でどんぐりをお金にして松ぼっくり屋さんを開いたり、10月に行ったときと比べて落ちている実の数の違いや色の変化があることに気付いたりした子もいました。「郷土の日」には、お寺の住職様のお話を聞いたり、歴史に詳しい方から話を聞いたりします。子どもたちには、自然とふれあったり、お寺や神社を訪れたりする中で、この安城東部小学区の人、もの、ことなど、多くのよさを感じてくれることを願っています。



### ☆輝く東部っ子☆

- 5竹 ○○ ○○ 安城市優秀選手賞 陸上競技
- 5梅 ○○ ○○ 安城市優秀選手賞 陸上競技
- 5竹 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学5年女子 100m 第3位
- 3松 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学3年男子 50m 第3位
- 5松 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学5年男子 100m 第4位
- 5梅 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学5年女子 100m 第5位
- 3松 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学3年女子 50m 第5位
- 6松 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学6年女子 100m 第6位
- 5松 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 陸上競技 小学5年女子 100m 第6位
- 4竹 ○○ ○○ 第45回安城選手権大会 剣道 小学女子 第2位
- 1松 ○○ ○○ 第3回安城小中学生・一般記録会 小1男子50m 第2位 9秒22
- 5松 ○○ ○○ 第3回安城小中学生・一般記録会 小5女子100m 第4位 16秒07
- 1竹 ○○ ○○ 第3回安城小中学生・一般記録会 小1女子50m 第4位 10秒45
- 1松 ○○ ○○ 第3回安城小中学生・一般記録会 小1男子50m 第6位 9秒86
- 1松 ○○ ○○ 英検ジュニア ブロンズレベル スコア179
- 6松 ○○ ○○ 2024年度ASCA 三河地区秋季認定大会 男子11・12歳 50m背泳ぎ 3位
- 6松 ○○ ○○ 2024年度ASCA 三河地区秋季認定大会 男子11・12歳 4×50mフリースタイル 3位
- 6松 ○○ ○○ 2024年度ASCA 三河地区秋季認定大会 男子11・12歳 4×50mドレーラー 3位
- 4梅 ○○ ○○ 第51回松濤館空手道選手権大会 組手 小学3・4年生の部 黄白帯の部 準優勝
- 1梅 ○○ ○○ 第51回松濤館空手道選手権大会 形 小学1・2年生の部 黄白帯の部 第3位
- 3松 ○○ ○○ 第51回松濤館空手道選手権大会 組手 小学3・4年生の部 黒～緑帯の部 敢闘賞
- 5竹 ○○ ○○ 衣浦東部広域連合消防局防火作品展 佳作
- 5松 ○○ ○○ 珠算検定6級
- 5松 ○○ ○○ 2024年ジュニアチャンピオンズリーグ中日本予選会 U-12男子35.0kg級(ボクシング) 優勝
- 5松 ○○ ○○ 第6回ジュニアチャンピオンズリーグ全国大会 U-12男子35.0kg級(ボクシング) 第2位

目標をもっと練習し、日々努力しておめです。ね。ごう果をいただきます。



## 稲刈り体験をさせていただきました

5年生は、田植えから143日目の10月10日（木）に、稲刈り体験をさせていただきました。グループに分かれ、①刈る②運ぶ③脱穀するの三つ作業を体験しました。質問コーナーでは、5年生から多くの質問が出ました。稲作には土づくりや苗づくりが大切なこと、刈り取った稲の茎はトラクターで土に打ち込むことで次作の肥料にすること、適切に農薬をやることでよいお米ができることなどを教えていただきました。今回、5年生が刈ったお米の種類は、「あいちのかおり」です。「あいちのかおり」は、炊いたときにもっちりしているそうです。お米をたくさん食べてもらうために、今、5年生はお米を使ったおいしい料理を考えています。どんなお米料理ができるか、楽しみです。



①稲を刈る



②運ぶ



③足踏み脱穀機で脱穀する

J A、営農、農用地改良  
組合の皆様、ありがとうございました。



5年生が刈った「あ  
ちのかおり」が届きま  
す。玄関に置いてあ



### 【児童の感想】

- ・鎌で、ザクッと刈るところが楽しかった。
- ・刈るときに、めっちゃかたかったけど、楽しかった。
- ・脱穀機は、お米がぼろぼろ取れるところがおもしろいと思った。



## ようこそ！第2回東部コミュニティサロンへ

11月7日（木）、第2回、東部コミュニティサロンが行われました。輪投げ、射的、ボーリング、おもちゃ作りコーナーなど、6年生の各コーナーの出し物は前回よりもレベルアップしていて、子どもからお年寄りまでどの世代も楽しめるように工夫されていました。みんなの笑顔があふれる会となりました。ご参加くださった皆様、ありがとうございました。

